

devenez propriétaire d'une demeure d'Habitat



Habitat pour l'humanité est un OBNL qui mobilise des bénévoles et des collectivités pour bâtir des demeures abordables et sécuritaires pour des familles à revenu modeste.

aidez-nous à vous bâtir une vie meilleure



Habitat pour l'humanité recrute des familles désireuses d'accéder à la propriété.

Les maisons sont vendues sans intérêts ni mise de fonds, et vos mensualités hypothécaires ne dépasseront jamais 30% de votre revenu.

Vous pourriez être admissible si :

- 🏠 Vous habitez un logement trop petit, insalubre ou trop cher pour votre revenu familial;
- 🏠 Vous avez la volonté d'investir 500 heures de bénévolat dans la construction de votre maison ou dans d'autres activités bénévoles;
- 🏠 Vous ou un membre de la famille avez un revenu stable.

Pour plus d'information, vous êtes invités à une présentation qui aura lieu le 05 février 2019 à 17h30 au 5964, rue Notre-Dame-de-Grâce.

Cette activité est organisée en collaboration avec Logis Action Notre-Dame-de-Grâce

Service de garde gratuit disponible, veuillez nous aviser au moins 24h à l'avance: logement@ndg.ca ou 514-484-1471

Become a Habitat homeowner



Habitat for Humanity is a non-profit organization that mobilizes volunteers and communities to build safe, affordable housing for moderate-income families.

Help us build you a better life



Habitat for Humanity is currently looking for families looking to access homeownership.

The houses are sold interest-free, with no down payment, and mortgage payments will never surpass 30% of your family income.

You could be eligible if:

- 🏠 Your home is too small or expensive for your family income, or in poor condition
- 🏠 You're willing to invest 500 hours of your time to build your house or carry out other volunteer activities
- 🏠 You or a member of your family has a stable income

For more information, you are invited to attend a presentation on February 5th at 5:30 PM at 5964 Notre-Dame-de-Grâce St.

This activity is organized in collaboration with Logis Action Notre-Dame-de-Grâce

Free Childcare available, please advise us at least 24 hrs in advance: logement@ndg.ca or 514-484-1471